

....)

Este programa de ayudas está destinado a aquellas pymes que desarrollen proyectos innovadores en ámbitos como la **ciberseguridad, el ‘Internet de las Cosas’, el ‘Big Data’, la robotización, la ‘sensorización’ o la realidad aumentada y virtual**. Esta línea, dotada con un presupuesto de 30 millones de euros y cuyo plazo permanece abierto hasta finales de año, pone a disposición de las pymes de la Región **préstamos de entre 75.000 euros y un millón de euros** para afrontar proyectos innovadores que permitan modernizar las empresas y hacerlas más competitivas.

El **consejero de Empleo, Universidades y Empresa, Juan Hernández**, explicó que la ciberseguridad es una de las líneas prioritarias incluidas en la estrategia de reindustrialización inteligente de la Comunidad.

**“Estamos avanzando hacia una sociedad hiperconectada que nos permite controlar desde un ordenador o un móvil tanto el tráfico de las ciudades como nuestros documentos y hasta el encendido de las luces de nuestro hogar o estar conectados a una red wifi incluso en la playa. Todo ello supone un indudable avance que modifica y facilita la forma en la que nos relacionamos con nuestro entorno y dota a las empresas de unas herramientas con las que ser más eficientes y competitivas, pero conlleva una serie de riesgos y amenazas ante las que tenemos que estar preparados”**